

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://fraternite-arbredevie.fr/avc-de-serge-grand>

AVC de Serge Grand

- Actualités -



Date de mise en ligne : mercredi 19 février 2014

Fraternité de l'arbre de vie

Notre ami et frère Serge a fait un AVC grave dans la nuit du 19 février. Il était en réanimation à l'hôpital neurologique de Bron. Il a fait son passage le 21 dans la soirée.

Serge, et Jacqueline sa femme, ont une place particulière dans l'histoire de la fraternité car ils sont la cause du démarrage de la première activité de ce qui deviendra au fil des ans une fraternité chrétienne. Ils étaient en soif de vie intérieure. Peut être le fait de s'être trouvés, après des expériences difficiles, leur avait ouvert l'appétit de nouveauté et d'espérance. Le fait est que, peu à peu, ils ont cheminé dans la foi et depuis 20 ans participent à l'aventure de la fraternité.

Serge vient de faire son passage. Jacqueline et Amarande sa fille nous ont annoncé avec émotion que Serge avait donné ses organes. Ses deux reins et deux cornées ont été transplantés à des receveurs.

Ses obsèques ont lieu le jeudi 27 février au crématorium de Bron à 16h.